
Conseil Municipal – 11 Septembre 2024 

 

Participants – Alain Tabone, Nadia Bridoux, JR Thuillas, JP Prat, M. Barsé, Cyril Cherigny, Gérard 

Bagnaud, Elodie Kopf, Nathalie Trigant, Corinne Jeandonnet, Hélène Buresi 

Absent avec procuration – Matthieu Oliveira, Maribel Soares, Nadia Bridoux Michel pour le début du 

CM. 

 

PV CM précédent 

JP Prat – Modification à prévoir. Défrichement a commencé à la clinique dentaire avenue de Paris (au 

lieu de Rue du port) 

Adopté à l’unanimité avec les remarques faites au préalable par H.Buresi + commentaire de JP Prat. 

 

INFORMATION au CM dans le cadre de modification d’écritures dans la limite des 5% du montant du 

budget 

Décision 2024-01 (11/07/2024) 

Travaux ligne 32 – passage sur ligne 37 pour l’école 

Décision 2024-02 (27/08/2024) – même type de modification d’écriture 

 

 

Délibération 2024-057 

La Commune ouvre aujourd’hui sur une base de 35H/ semaine au-delà de l’engagement demandé 

par La Poste de 12H min par semaine. 

18H17 – arrivée de N. Bridoux Michel 

Proposition de déclarer une ouverture 5j/7 et de fermer le samedi matin – répartition des 35H sur les 

5 jours de la semaine. 

Travaux prévisionnels sur le bâtiment par la Commission Patrimoine 

Amplitude horaire à rediscuter avec le personnel opérant pour ajuster au mieux les horaires au 

besoin du public.  

Alain Tabone – envisager d’ouvrir à 8H15 pour se caler sur les horaires d’ouverture de l’école 

 

Elodie Kopf – serait-il possible de proposer une fermeture plus tardive une fois par semaine. Nadia 

Bridoux pense que ça peut être un bon complément de service 

Hélène Buresi – Peut-on proposer un sondage pendant quelques semaines pour valider les options 

qui permettraient de prendre en compte un retour des utilisateurs. Proposition validée et à mettre 

en place.  

A noter que la convention est pour 9 ans et peut être suspendue pendant cette période par la 

commune en fonction de l’évolution des besoins de gestion du courrier. 



Approbation à l’unanimité 

 

Délibération 2024-058 

Gérard BAGNAUD – Commission Patrimoine 

Estimation initiale à 150 keuros pour la Tour 1. Proposition reçue de 100 keuros HT 

Tour 2 – 172 keuros estimé, 110 keuros dans le cadre de l’appel d’offre. HT 

Avis de l’architecte positif pris comme élément de décision dans le choix de l’entreprise retenue. 

Réunion publique avec les habitants autour du Château – accueil positif des habitants autour du 

monument. 

Nadia – a-t-on eu des nouvelles de la DRAC ?  

Gérard – en attente d’un retour de la DRAC 

Alain – la DRAC a confirmé une subvention de 20 keuros sur la Tranche 1 

Approbation à l’unanimité 

 

Eléments de contexte à garder en mémoire – les annonces de déficit au niveau national laisse 

présager de tension sur les subventions qui seront disponibles pour le futur. 

 

PAROLE AUX ADJOINTS 

 

Nadia – Rentrée scolaire 

285 élèves à la rentrée (+10 vs. 2023) 

250 repas servis par jour 

Défi supplémentaire avec une obligation d’accueillir les enfants à partir de 3 ans sans forcément être 

propres. Difficulté à gérer avec une vingtaine de cas à gérer.  

Hippocampe – les CP (32 élèves concerns) iront à la piscine le mardi matin. Organisation du transport 

pour un A/R de 80 euros. Recherche de parents volontaires accompagnants en cours. 

Sports d’hiver – 42 enfants partiront en Janvier à Gèdre. Devis en attente. 

Orchestre à l’école – fin du cycle avec l’école de musique. Volonté de la commune (Maire, Parents 

d’élève et Commission Vie à l’école) de poursuivre ce dispositif. Les deux enseignants sont prêts à 

poursuivre. Réservation des instruments pour permettre un redémarrage dès la validation par 

l’académie. Mix entre 1H sur le temps scolaire + sous-groupes pendant le temps périscolaire.  

Nouvelle action au niveau du périscolaire – 1 repas tous les 15j préparé avec les enfants + apporter 

des notions sur le bien-manger. 

 



Hélène - Gestion des déchets de l’école – a-t-on un retour d’expérience sur les volumes et coûts pour 

l’école.  

Cyril - Pas encore. Bilan annuel attendu en fin d’année. 

 

Cyril – Commission Energie/ Comité des fêtes/ CMJ 

Bon retour sur la fête de Cubzac – large participation 

+ café de Paris avec une bonne fréquentation 

Forum des associations – bien passé aussi 

SMICVAL – quelques problèmes pour assurer le bon niveau de service pendant l’été 

SDEEG – Validation donnée pour déclencher les travaux de rénovation des éclairages de l’avenue de 

Paris 

Marché de Noël – Dates prévues le 14-15/12. Organisation à déclencher par l’OMSSCA 

Spectacle auprès des enfants le vendredi 13/12 

 

JP Prat - Voirie/ Urbanisme 

Demande faite à la commune d’avoir des places de parking supplémentaires 

140 m de route x 5 m par véhicule – l’emplacement des bacs – environs 20 places de parking 

Marquage en cours de planification 

Clôtures posées autour des pompes de relevage en vue de mettre des moutons avec enclave pour le 

SCIAPPA qui va être cédée par Cordier à SCIAPPA (régularisation d’un état de fait) 

Alain – besoin de vérifier avec Cordier du niveau réel de saturation du parking Cordier + besoin de 

suivre le taux d’occupation.  

Terrasses – Proposition faite par la mairie à la co-pro des Terrasses pour transformer le local poubelle 

en local à vélo 

Commission urba/voirie – prévue le 17/09 

Elabor – demande de planification de la reprise des concessions abandonnées. 

Travaux voirie 2024 :  

- Travaux réalisés devant l’école pour être compatible PMR + enlever les fissures. 

Nadia – retour positif du public 

- Reste à faire 2024 – planning d’intervention à venir par Eiffage 

- Conseillant – débordements chez certains riverains. Analyse SOGEDO/ SCIAPPA 

Réparations en cours de planification des travaux nécessaires 

- Travaux par le département le long de la RD1010 – pas de retour sur le planning.  

Hélène contacte le département pour avoir des informations.  

SIAEPA– ateliers de sensibilisation à la consommation de l’eau seront proposés cet automne. 

Alain – pendant l’été, quelqu’un a versé de gasoil rouge dans les égouts résultant en une pollution + 

gène au niveau des odeurs. La Commune a déposé plainte. 



SDIL – En cours d’analyse pour mieux gérer les réserves d’eau. Tuyaux avec débits assez contraints 

aujourd’hui. 

 

Gérard – Communication & Patrimoine 

Bulletin Municipal : 

Nouvelle personne identifiée pour prendre la relève sur la rédaction des articles. Interviews des 

adjoints à prévoir rapidement 

Changement de la maison d’édition – Composite à Cadaujan a été retenu 

Patrimoine 

- Aire de jeux au port: prévu pour installation fin Septembre 

- Aire de jeux à l’école : prévu pour la rentrée des vacances de la Toussaint 

- Work-out – prévu pour installation 16/09 

- Ecole – mur sous préau a été refait (prêt pour relancer éventuellement une initiative de 

fresque – à disposition de l’école) 

- MAM – fuite d’eau qui a été réparée en urgence 

- Tennis – quelques fissures sont apparues au moment du nettoyage (à finaliser). Travaux en 

cours.  

- Agence postale communale – travaux commencent en Septembre 

- ALEC – en attente du rendu 

ALAIN – Information  

TGV va dérailler dans la nuit du 17 au 18 Octobre -> exercice entre 23H00 et 4H30 du matin. 

A travers du plan communal de sauvegarde – besoin de révision des membres, qui seront sollicités 

dans ce cadre. 

Volontaires – vingtaine à prévoir.  

 

SNCF – RER Métropolitain – A relancer 

Pistes cyclables – réunion à prévoir pour s‘accorder sur les prochaines étapes 

 

 

Prochain Conseil Municipal – Début Novembre. 

 

 

 

  

 

 


